

nachschau

USA Sustainable Week 2019



Es war eine hoch interessante Woche mit vielen Gesprächen, Vorträgen und Begegnungen zum Thema Nachhaltigkeit, Klimaschutz und lokales Handeln. In New York City habe ich viele interessante Gespräche auch zum Thema „Green New Deal“ geführt, in Burlington nicht nur eine zauberhafte Landschaft vorgefunden, sondern ebenso bezaubernde Menschen getroffen, die sich für mehr Klimaschutz und Nachhaltigkeit einsetzen. Der transatlantische Dialog für sauber Städte hat die Unterschiede aber auch Parallelen beider Städte für saubere Städte aufgezeigt. Und ich konnte in NYC einige interessante Orte wie dem WTC Memorial oder aber Hudson Yards besuchen.

It was a very interesting week with many conversations, lectures and meetings about sustainability, climate protection and local action. In New York City, I also had many interesting conversations on the subject of the "Green New Deal". In Burlington, I not only found a magical landscape, but also met charming people who are committed to more climate protection and sustainability. The transatlantic dialogue for clean cities has shown the differences and parallels between the two cities (Berlin/NYC) for more environmental protection. And I was able to visit some interesting places like the WTC Memorial or Hudson Yards in NYC.











The University of Vermont
STEPHEN AND BEVERLY
RUBENSTEIN ECOSYSTEM
SCIENCE LABORATORY